

LES AUXILIAIRES DE JARDIN

De nombreux insectes ne sont pas appréciés de par leur physique atypique ou tout simplement du manque de connaissances que nous avons à leur sujet. Pourtant, un grand nombre d'entre eux se révèlent être de véritable atouts et alliés dans la bonne tenue de vos jardins ou potagers, permettant de limiter certains ravageurs et de favoriser la pollinisation de vos fleurs et légumes.

LE GENDARME



Le gendarme a beau être une punaise, il ne dégage aucune odeur ! On l'accuse souvent de se nourrir des feuilles des plantes mais il fait partie des insectes piqueur-suceur, donc incapable de s'en nourrir. On les remarque le plus souvent accompagnés par plusieurs de leurs congénères, amassés au pied des arbres par exemple, cherchant la chaleur du soleil. Ce regroupement, des fois impressionnant, ne représente cependant pas un signe d'invasion.

Loin d'être le plus utile des auxiliaires, le gendarme a tout de même un intérêt puisqu'il dévore les œufs d'autres insectes, de même que certains insectes, morts ou vivants, comme les pucerons.

Le saviez-vous ? Il porte ce surnom de gendarme en lien avec la ressemblance de sa carapace avec les uniformes de la garde militaire sous Louis XVI : un triangle noir, deux grandes taches rondes noires et deux autres plus petites.